
       THE PLURALS. EXCEPTIONS.

Множественное число 
существительных. Исключения.



Добавляется окончание –s    dog-dogs, cat-cats
Если существительное заканчивается на буквы –x, -s или буквосочетания -ss, 

-ch, -sh, то добавляется окончание –es     fox-foxes, watch-watches
Если существительное заканчивается на букву y (после согласной), то 

добавляется окончание –es, а буква y меняется на i  family-families
Если существительное заканчивается на буквы –f, -fe, то во множественном 

числе они меняются на –v и добавляется окончание -es wolf-wolves, 
shelf-shelves 

ОБРАЗОВАНИЕ МНОЖЕСТВЕННОГО ЧИСЛА 
БОЛЬШИНСТВА СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ

Вспомним…





ОБРАЗОВАНИЕ МНОЖЕСТВЕННОГО ЧИСЛА СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ-
ИСКЛЮЧЕНИЙ

man men

woman women

child children



mouse mice

goose geese



fish fish

sheep sheep

deer deer



tooth teeth

foot feet



      …        like to play games and eat sweets.

      …       can’t speak but swim very well.

      …       are big wild animals.

      …       wear dresses and skirts.

People usually have 32  …       .

     …       are little grey or white animals with a long tail.

A man has got two    …      .

     …        are white or grey birds eating grass.

Most   …    like fishing and hunting.

    …       are white cute animals living in the farm.
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ВСТАВЬ ФОРМУ МНОЖЕСТВЕННОГО ЧИСЛА. ВЫБЕРИ СЛОВО ИЗ 
ПРАВОЙ КОЛОНКИ.


